Teilnehmerzahl fast verdoppe

nahm Leverkusen an der Aktion die Eheleute Teodora und Die-Stadtradeln teil – und konnte in den ersten drei Maiwochen des und Radler haben in diesem Jahr an dieser Aktion teilgenommen, 178.424 Kilometer wurden gemeinsam erradelt. Die aktivsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren in die Villa Wuppermann eingeladen und erhielten eine Anerkennung in Form von Preisen.

Leverkusen. Zum zweiten Mal wie schon im vergangenen Jahr, ter Junior, die als "Balkan Raser" zusammen 1.552 Kilometer Jahres trotz des eher durch- zurücklegten. Sie bekamen jewachsenen Wetters mehr als der eine Stadtradel-Gepäckta-1.000 Teilnehmer für die Aktion sche und einen Saunagutschein. gewinnen: 1.082 Radlerinnen Das Team mit den meisten geradelten Kilometern war - ebenfalls wie im vergangenen Jahr die "Freunde und Förderer der Balkantrasse". Die 119 aktiven Teilnehmer legten zusammen 27.335 Kilometer zurück. Jan Haller nahm für die Vereinskasse 150 Euro entgegen.

Mit einem ersten Platz ausge-Fahrradaktivstes Team waren, zeichnet wurde außerdem die



Gruppenbild mit OB Uwe Richrath: Die Vertreter der bestplatzierten Teams beim diesjährigen Stadtradeln freuten sich über die Einladung in die Villa Wuppermann. FOTO: STADT LEVERKUSEN

besten Stadtradel-Ergebnissen: Die Realschule am Stadtpark belegte mit ihren 15.053 Kilometern sowohl den ersten Platz unter den teilnehmenden Schulen als auch den dritten Platz bei den besten Teams. Für das Team "RAS - Radeln am Stadtpark" mit seinen 216 Teilnehmerinnen und Teilnehmern nahm die Zweite Konrektorin

Leverkusener Schule mit den Beate Schmitt 200 Euro in Emp-

2016, dem ersten Jahr der Leverkusener Teilnahme, hatten 620 Radler an der Aktion teilgenommen, in diesem Jahr waren es 1.082. Im Gesamtranking belegt Leverkusen in diesem Jahr in der Kategorie "Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern" den Platz 69 von 620.